

FDP Wetterau

DR. H. C. JÖRG-UWE HAHN ZU BESUCH BEI ,AKTION HESSEN HILFT‘ IN NIDDA

20.05.2025

„Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn, ehem. stellvertretender Ministerpräsident von Hessen und Vizepräsident des Hessischen Landtags, hat 2021 die Schirmherrschaft über unsere Fluthilfe im Ahrtal, in der Eifel und in NRW übernommen. Er hat uns bereits zu zahlreichen schulischen Sponsorenläufen sowie Terminen mit Unternehmen begleitet, die uns als Spender unterstützen; er hat unzählige gemeinsame Briefe an Firmen gerichtet, eine persönliche Spendenaktion initiiert und uns wiederholt auch selbst als Spender unterstützt; er war immer wieder bei Hilfsgüter-Lieferungen dabei und hat uns in unseren Spendenlagern in Büdingen und Nidda besucht. Aktuell haben wir uns wieder bei uns in Nidda getroffen, über aktuelle Bedarfe und Unterstützungsmöglichkeiten gesprochen. Wir bedanken uns herzlich bei Jörg-Uwe Hahn für seine andauernde Begleitung und Mithilfe!“ so der Gründer und Leiter der ‚Aktion Hessen hilft‘ Tobias Greilich. Der amtierende Vorsitzende der FDP Kreistagsfraktion Hahn hatte Greilich in der neuen Lagerstätte in Ober Schmitten besucht, die ‚Hessen hilft‘ übernehmen konnte, nachdem man vorher in dem ehemaligen OBI Markt in Büdingen eine kleine Fläche nutzte, durch den neuen Eigentümer Wetteraukreis aber aufgefordert wurde, diesen kleinen Teil, zu räumen. „Jedenfalls von aussen sieht es nicht so aus, dass der Wetteraukreis diesen Teil auch für sein Katastrophenschutz Zentrum nutzt,“ so der FDP Politiker. Greilich machte deutlich, dass sich einerseits die Spendenbereitschaft verringert habe. Auch mache man nicht mehr so zahlreiche Lieferungen in Krisen- bzw Kriegsgebiete, dafür unterstütze man verstärkt soziale Einrichtungen wie Obdachlosen Unterkünfte in Hessen selbst. „Bevor Unternehmen auch aus der Bekleidungsindustrie retournen lieber entsorgen als diese Vereinen wie ‚Hessen Hilft‘ zur weiteren Verteilung zu übergeben, ist irgendetwas falsch in unserer Gesellschaft,“ resümiert Hahn. BILD folgt!

?